

Perdu dans l'offre de master après double licence Economie/Droit

Par **sidyaaa**, le **18/03/2017** à **16:49**

Bonjour,

J'arrive à la fin de ma troisième année de Double Licence Economie et Droit à l'université Toulouse 1 Capitole et à la Toulouse School of Economics, et je suis un peu perdu par tous les masters existants, en France et en Europe.

Je souhaite m'orienter soit vers le Droit des Affaires, ou alors le Droit de la concurrence voire droit de la propriété intellectuelle. Seulement l'offre européenne et française est vraiment vaste en la matière et je n'arrive pas à trouver de réelle "hiérarchie", si certains masters sont mieux que d'autres.

J'aimerais tout d'abord savoir si il existerait des classements, au moins histoire de me donner une idée de vers quelle faculté m'orienter.

Une autre question que je me pose est la différence de qualité entre les masters français et anglo saxons, ou encore des facs hollandaises (université d'amsterdam ou maastricht par exemple), et si le cout de ces dernières était donc justifié.

Enfin, si vous avez des suggestions, de masters "incontournables" en la matière.

Merci d'avance.

Par **Herodote**, le **19/03/2017** à **11:49**

Bonjour,

Je vais vous donner mon avis personnel.

Tout d'abord, un élément de réponse pour vous aider. Où souhaitez-vous exercer ? Si vous souhaitez exercer en France, il vous faudra un diplôme de droit français, si vous souhaitez exercer au Pays-Bas, un diplôme local, etc. Ce n'est pas toujours formellement exigé, mais c'est souvent indispensable pour y trouver du travail. En effet, même si vous souhaitez donner une dimension internationale à votre travail, vous exercerez essentiellement dans un seul pays.

Ensuite, vous devez vous orienter vers un master 1 de droit des affaires. Ceux-ci sont généralement assez généralistes et via le jeu des options vous pouvez vous arranger pour

couvrir l'ensemble des matières qui vous intéressent afin de prendre votre décision de spécialisation en master 2 le cas échéant. Toulouse est une bonne fac, et la réputation est d'un intérêt moindre en M1, mais davantage en M2.

Si vous souhaitez intégrer un M2 en particulier, il peut être une bonne idée d'intégrer la fac de ce M2 dès le M1.

Enfin une autre option serait d'intégrer l'école de droit de Sciences Po Paris (sur concours donc). Qui propose de très bons masters de droit des affaires (du moins si on en juge l'insertion professionnelle et les salaires). Certains sont généralistes et pourront être complétés par un second M2, à l'Université, plus spécialisé ce qui est un profil de plus en plus exigé par les grands cabinets. - Faites attention alors, je ne sais pas si les inscriptions au concours sont encore ouvertes.